

Evangile de Jésus Christ selon saint Jean (2, 13-25)

« Détruisez ce sanctuaire, et en trois jours je le relèverai »

Comme la Pâque juive était proche, Jésus monta à Jérusalem. Dans le Temple, il trouva installés les marchands de bœufs, de brebis et de colombes, et les changeurs. Il fit un fouet avec des cordes, et les chassa tous du Temple, ainsi que les brebis et les bœufs ; il jeta par terre la monnaie des changeurs, renversa leurs comptoirs, et dit aux marchands de colombes : « Enlevez cela d'ici. Cessez de faire de la maison de mon Père une maison de commerce. » Ses disciples se rappelèrent qu'il est écrit : L'amour de ta maison fera mon tourment. Des Juifs l'interpellèrent : « Quel signe peux-tu nous donner pour agir ainsi ? » Jésus leur répondit : « Détruisez ce sanctuaire, et en trois jours je le relèverai. » Les Juifs lui répliquèrent : « Il a fallu quarante-six ans pour bâtir ce sanctuaire, et toi, en trois jours tu le relèverais ! » Mais lui parlait du sanctuaire de son corps.

Aussi, quand il se réveilla d'entre les morts, ses disciples se rappelèrent qu'il avait dit cela ; ils crurent à l'Écriture et à la parole que Jésus avait dite. Pendant qu'il était à Jérusalem pour la fête de la Pâque, beaucoup crurent en son nom, à la vue des signes qu'il accomplissait. Jésus, lui, ne se fiait pas à eux, parce qu'il les connaissait tous et n'avait besoin d'aucun témoignage sur l'homme ; lui-même, en effet, connaissait ce qu'il y a dans l'homme.

oooooooooooooooooooooooooooooooo

« Tu nous invites, Seigneur à nous convertir » :

« Tu nous invites, Seigneur à nous convertir ; une tâche jamais finie, car nous serons toujours pécheurs. Mais Tu ne nous laisses pas seuls pour entrer dans ce temps de conversion. Tu nous donnes ton Fils, Jésus. C'est avec Lui que nous voulons marcher. Avec Lui nous irons au désert. Avec Lui, nous gravirons la montagne. Et, de semaine en semaine, nous mettrons nos pas dans les siens jusqu'à communier, plus intensément, au don total que Jésus fait de Lui-même, sur la Croix, par amour pour nous.

Amen. »

Sœurs de la Congrégation des Religieuses des Sacrés-Cœurs



« Cessez de faire de la maison de mon Père une maison de commerce. ». Jean (2, 16)

À propos de l'évangile de ce dimanche.

... Les marchands du Temple ...

Pourquoi Jésus se met-il en colère ? C'est tellement inhabituel de sa part. Mais il est sûr que la vue de tous ces marchands faisant commerce de religion, que tous ces changeurs de monnaie arnaquant les gens et que toutes ces

bêtes qui encombrant l'accès au Temple agacent Jésus à un tel point qu'il explose : Trop c'est trop !

A ses yeux, le Temple doit être et rester une maison de prières où il est possible de se rapprocher de Dieu et faire l'expérience de sa grâce. Tous ces marchands et leur tintamarre l'en empêchent ! Le prophète Zacharie le dit lui-même : « *Il n'y aura plus de marchands.* » En ce sens Jésus accomplit les Écritures.

Les marchands du temple s'étaient installés sans tenir compte de la loi liturgique qui voulait que cette maison de Dieu soit une maison de prière, que tout soit un geste qui monte vers l'Éternel et non pas des gestes mercantiles qui aillent dans la poche des vendeurs ou des changeurs. Ils savaient cela, ils ont profité de la liberté qui leur était donnée. Dieu a donné à chacun de nous la liberté d'agir selon ses commandements, selon les orientations de son amour. Bien souvent en agissant autrement, cette liberté devient occasion de haines entre les hommes et non pas de mains ouvertes envers nos frères.

L'amour de la maison de Dieu dévore Jésus comme il nous dévore et nous devons chasser de notre vie tous les marchands qui nous éloignent du Père. Et les exemples ne manquent pas, avec tous ces vendeurs d'illusions et de rêves qui nous amènent à confondre plaisir des sens et bonheur. Sans parler de ceux qui font bassement commerce de la foi...

Avec le Christ, faisons place nette autour de nous et dans nos cœurs. Dieu a bien voulu faire sa demeure en nous mais souvent nous le laissons seul, occupés que nous sommes à mille bagatelles. Vivre en sa Présence, c'est revenir souvent à ce Sanctuaire qui est en nous, mais pour cela, il faut nous entourer d'une zone de silence et de calme...

***Ô TOI qui es chez-toi dans le fond de mon cœur,
attire-moi à TOI dans le fond de mon cœur...***

ANNONCES

Préparation liturgique pour les 16 et 17 mars, mardi 5 mars à 20 h à la maison paroissiale de La Roche sur Foron, une équipe de Saint Sixt, l'animateur du couvent et l'équipe Pasto Jeunes de La Roche.

Les Vendredis du Carême : Rendez-vous chaque vendredi de Carême, **entre 12h15 et 13h15**, pour un temps de rencontre en notre église de La Roche ; **Quatrième rencontre le vendredi 8 mars**, jusqu'au vendredi 29 mars inclus.

Permanences du Pardon : Chaque samedi de Carême, de 10 h à 12 h en l'église de La Roche sur Foron.

Journée du Pardon : **Samedi 9 mars à partir de 10 h** en l'église Saint Jean Baptiste de La Roche sur Foron :

De 10 h à 16 h 00 :

- Parcours de réconciliation et de libération à suivre à son rythme dans l'église (adapté aux petits et grands)
- Possibilité de parler à un prêtre, de recevoir le sacrement de réconciliation ou une bénédiction
- Adoration du Saint Sacrement

A 16 h : Célébration collective du pardon (ce sera la seule avant Pâques)

Leslie, Baptiste, Charly et Emilien, catéchumènes, unis à la communauté locale, se préparent aux Fêtes Pascales et à leur baptême. Dans ce but leur sont offerts les scrutins le 3^{ème}, 4^{ème} et 5^{ème} dimanche de carême. Selon le rituel, les scrutins se feront au cours des messes dominicales et on choisira les lectures de l'année A : 1^{er} scrutin l'évangile de la Samaritaine, 2^{ème} scrutin l'aveugle-né, 3^{ème} scrutin avec Lazare ; ***Portons-les dans nos prières !***

INFORMATIONS AUTRES

Secours Catholique vous accueille le jeudi matin de 9 h à 11 h à la maison paroissiale pour un café sourire, moment de convivialité pour tous, notamment pour les personnes isolées et/ou pour celles à la recherche d'un contact humain. N'hésitez pas à partager l'information ; **Prochain café sourire jeudi 7 mars 2024.**

Sanctuaire de La Bénite Fontaine : Un jeudi par mois à la chapelle, adoration de nuit à la suite de l'heure sainte qui a lieu à 20 h 30. Prochaines dates : 4 avril ; 2 mai.

Concert : Dimanche 10 mars à 17 h 30 en l'église de La Roche sur Foron, Ensemble Musical de Chambéry vous conte l'histoire du cymbalum, l'excentrique du l'orchestre. Entrée 12 €, gratuit pour les moins de 6 ans.

